

BROADCAST

Peringati Hari Kontrasepsi Sedunia, Kodim Gelar Pelayanan dan Sosialisasi KB

Maskuri - HSS.BROADCAST.CO.ID

Oct 3, 2023 - 12:37



Peringati Hari Kontrasepsi Sedunia, Kodim Gelar Pelayanan dan Sosialisasi KB

KANDANGAN – Bersinergi dengan dinas Dinas Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPKBPPA) Kabupaten HSS, Komando Distrik Militer (Kodim) 1003/Hulu Sungai Selatan (HSS) gelar kegiatan Peringatan Hari Kontrasepsi Sedunia yang berlokasi di Aula Manunggal Makodim 1003/HSS Jl. A. Yani Kelurahan

Kandangan Kota Kabupaten HSS. Selasa (3/10/23)



Dalam rangka memperingati hari Kontrasepsi sedunia dalam kegiatan tersebut juga mempunyai maksud untuk meningkatkan keikutsertaan masyarakat atau peserta yang ikut kegiatan dalam Keluarga Berencana (KB) Metode Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP)

Alat kontrasepsi yang dimaksud juga sebagai Upaya untuk mengatur jarak kelahiran sehingga meminimalisir terjadinya kehamilan yang tidak diinginkan. Perencanaan kehamilan yang baik dapat membantu pertumbuhan anak.

Dalam sambutannya Kepala Staf Kodim (Kasdim) 1003/HSS Mayor Inf Syafruddin mengatakan Kodim 1003/HSS telah bersinergi dengan Stakeholder dalam hal ini Dinas PPKBPPPA Kabupaten HSS menggelar kegiatan pelayanan dan sosialisasi KB dalam rangka memperingati Hari Kontrasepsi Sedunia, ucapnya

Dilaksanakan kegiatan tersebut sekaligus salah satu Upaya membantu pemerintah daerah memperdayakan demografi yang pada hakekatnya bertujuan untuk mengendalikan laju pertumbuhan penduduk sehingga terjadi keseimbangan antara jumlah penduduk dengan daya dukung yang disiapkan maupun yang sudah disediakan oleh alam, bebarnya

Lebih lanjut kegiatan ini juga mempunyai sasaran yang ingin dicapai diantaranya, menurunkan angka jumlah kelahiran dengan meningkatkan pengguna kontrasepsi KB sehingga bisa mengendalikan angka kelahiran sendiri, selain itu juga agar bisa terlaksana pelayanan KB serta meningkatkan pembinaan peserta KB aktif maupun peserta KB baru, tandasnya

Dalam kegiatan tersebut diikuti oleh Anggota Ibu Ibu Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Dim 1003 Koorcab Rem 101 PD VI Mlw dan Masyarakat sekitar Kodim 1003/HSS.(pendim1003).